

LECTURER

Genjot Pelaporan Pajak, FIA UB Adakan Asistensi Isi SPT bagi Sivitas

Achmad Sarjono - MALANG.LECTURER.ID

Mar 11, 2022 - 17:01



Asistensi Pengisian SPT oleh Relawan Pajak FIA UB

KOTA MALANG - Pelaporan pajak merupakan aktivitas yang wajib dilakukan bagi masyarakat yang telah menjadi wajib pajak. Pelaporan tersebut diwujudkan dengan penyampaian SPT, secara langsung ke kantor pajak, atau secara elektronik, di laman Dirjen Pajak Online. Pelaporan secara daring ini juga

memudahkan masyarakat sebagai wajib pajak, karena Pengisian SPT oleh Relawan Pajak FIA UB.

Dengan semangat transformasi pelaporan SPT Pajak, Tax Center Fakultas Ilmu Administrasi, Universitas Brawijaya mengadakan Asistensi Pengisian E-Filing bagi Dosen dan Tenaga Kependidikan se-UB untuk tahun 2022. Pelaksanaan pendampingan pengisian E-Filing dilakukan secara daring, bekerja sama dengan Kanwil DJP Jatim III Malang, KPP Malang Utara dan KPP Malang Selatan. "Tax Center FIA UB memiliki komitmen untuk mendukung Direktorat Jenderal Pajak dalam meningkatkan kepatuhan Wajib Pajak" kata Rosalita Rachma Agusti, SE.,MSA.,Ak sebagai ketua Tax Center FIA UB.

Kegiatan ini, imbuhnya, memiliki peran yang cukup besar dalam mendukung kepatuhan wajib pajak. "Selain itu terdapat nilai mendasar yang dikembangkan yaitu adanya transfer knowledge dari pegawai pajak kepada relawan pajak, relawan pajak ke wajib pajak. Sehingga ada proses pembelajaran mengenai SPT dan pengisian E-Filing kepada wajib pajak, serta dapat mengajak untuk bisa lapor secara mandiri di masa yang akan datang", ujar dosen prodi Perpajakan ini.

Selain itu, dalam kegiatan ini juga terdapat upaya untuk pemberdayaan generasi muda dalam melakukan pelayanan pajak, berinteraksi langsung dengan wajib pajak sehingga dapat meningkatkan kepedulian dengan sesama, meningkatkan komunikasi, serta kemampuan menggunakan teknologi serta kapasitas keilmuan pajak dalam koridor perpajakan.

Saat ini tercatat lebih dari 400 dosen dan tendik yang di bantu pengisian dan pelaporan SPT oleh 52 relawan pajak UB, serta didampingi oleh 10 penyuluh dan AR dari Kanwil DJP Jatim III, KPP malang utara dan KPP Malang Selatan.

Asistensi pengisian SPT ini dilaksanakan pada Jumat (11/3/2022) yang diawali dengan sambutan oleh Kakanwil DJP Jatim III yang diwakili oleh P2Humas, Julidwiasih Soenarjo, dan dibuka oleh Dekan Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya Drs. Andy Fefta Wijaya, MDA., Ph.D.

Dalam sambutannya, Dekan FIA UB sangat mengapresiasi kegiatan ini dan berharap dapat dilakukan secara rutin serta kerjasama yang terjalin dengan DJP dapat terus ditingkatkan. Selain itu, beliau menyampaikan melaporkan pajak secara rutin akan membantu negara. (Hms/Jon)